

## Die Lesung von Frau Habersack

Am Montag, den 24.04. war die Lesung von Charlotte Habersack. In der 3. Stunde haben wir uns in der Lernhausmitte getroffen und Frau Habersack hat einzelne Stücke von ihrer Buchreihe „Bitte nicht öffnen...“ vorgelesen.

Angefangen hat sie mit „Bitte nicht öffnen bissig“. Die Hauptpersonen sind die Freunde Nemo, Fred und Oda. In den Büchern geht es darum, dass die Kinder immer ein Paket bekommen, wo auf der Rückseite steht: An Niemand, wo der Pfeffer wächst, am Arsch der Welt. In den Paketen sind Kuschtiere oder Spielzeuge, die dann lebendig werden, wie z.B. ein Einhorn oder ein Schleim.

Wir fanden die Bücher sehr witzig und cool.

Von Mats und Helena



